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Botelho lamenta ataques durante o debate: "meu foco é propostas
para Cuiabá"
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O candidato à Prefeitura de Cuiabá, Eduardo Botelho (União Brasil), expressou seu descontentamento com
os ataques que recebeu durante o debate realizado na noite de terça-feira (20). Botelho destacou que sua
prioridade continua sendo apresentar propostas sólidas para o futuro da capital mato-grossense,
especialmente considerando a chegada da ferrovia e a realização da Copa do Mundo Feminina em 2027.

Botelho lamentou que alguns candidatos, ao invés de focarem em propostas, optem por ataques pessoais, o
que, segundo ele, demonstra despreparo e falta de competência para administrar Cuiabá. "As pessoas que não
têm proposta, não têm história de vida, só resta isso: atacar. Eu lamento porque quero fazer um debate
propositivo, e um debate dessa qualidade não leva nada para as pessoas, não traz propostas, só deixa a marca
dos ataques. Isso é muito ruim para um projeto como o nosso, especialmente na situação em que Cuiabá se
encontra, que necessita do esforço de todos para melhorar e criar uma Cuiabá do futuro", afirmou Botelho na
manhã desta quarta-feira (21), ao comentar sobre o debate organizado pelo portal Primeira Página.

O candidato também mencionou que Abilio Brunini (PL), seu principal opositor, desviou o foco do debate ao
atacá-lo repetidamente, mas assegurou que continuará focado em discutir propostas que possam beneficiar a
população de Cuiabá. "Toda palavra que esse candidato falava era Botelho. Eu vou continuar focado nas
propostas. Nosso plano foi popular e interativo, e ainda estamos ouvindo a população, mas quero levar
discussões verdadeiras, não ficar preso a acusações infundadas. Isso é coisa de quem não tem capacidade,
que não sabe mostrar competência e, por isso, tenta destruir os outros", declarou.

Botelho ressaltou que, embora os ataques não o afetem pessoalmente, ele acredita que não é isso que a
população espera de um candidato. "Se for para xingamentos, ele que fique na rede social dele. Não precisa
usar um canal de televisão tão importante, um site tão relevante, em um momento tão crucial, para me atacar.
Ele deveria mostrar seu projeto em vez disso. [...] Toda pergunta era desviada para me atacar, seja sobre
saúde, meio ambiente, ele sempre voltava a me atacar. Isso tira o foco do debate sobre Cuiabá. Essa é a
estratégia de quem não tem capacidade, que não entende de gestão, que não sabe definir metas ou montar
uma equipe para gerenciar", concluiu Botelho.
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